
MÖCHTEN SIE BEI UNS WOHNEN?  
 
 
Sie sind erwachsen.  
Sie haben eine Behinderung.  
Sie arbeiten vielleicht in einer Werkstatt für behinderte 
Menschen.  
Sie bekommen ein Einzelzimmer.  
Sie bekommen Möbel oder bringen eigene mit.  
Sie teilen das Bad mit einer anderen Person.  
Sie können Telefon, Internet, Fernsehen haben.  
Das Wohnzimmer und die Küche benutzen alle zusammen.  
 
Es ist immer jemand da, der Ihnen hilft. Auch nachts!  
 
Sie bekommen Hilfe  
• beim An- und Ausziehen  
• beim Duschen oder Baden  
• beim Kochen und Essen  
• beim Einkaufen  
• bei gemeinsamen Ausflügen  
• bei Krankheit und beim Arzt  
 
Die Wohnanlage liegt am Rand der Innenstadt von Iserlohn. Sie 
können in die Stadt laufen.  
 
Sie möchten einziehen?  
Wir helfen Ihnen bei der Beantragung.  
Wenn Sie nicht viel Geld haben, können Sie Hilfe bei der 
Bezahlung bekommen.  
 
Sprechen Sie uns an. 

 


